
Cher	M.	Le	Maire,	
	
Je	m'oppose	au	projet	de	construction	d'environ	6000	habitations	sur	
d'anciennes	terres	agricoles	à	Pierrefonds	ouest.	Le	développement	de	6000	
habitations	va	détruire	185	ha	de	terres	avec	la	plus	grande	et	plus	riche	
biodiversité	de	l'île	de	Montréal,	hypothéquant	de	façon	définitive	
l'objectif	de	la	ville	de	protéger	10	%	du	territoire.	
L'aménagement	d'un	grand	parc	nature	serait	bien	meilleur	pour	notre	santé	
à	tous,	au	lieu	d'une	nouvelle	banlieue	sur	l'île	et	10000	voitures	
supplémentaires	sur	nos	routes	!	
	
Allons	dans	le	bon	sens,	je	vous	en	prie.	
Bien	à	vous	
Geneviève	Rochette	


